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oGrupo Procwork agradece a sociedade deGaspar, as

associações empresariais e
. aoS Poderes executivo,

Legislativo eJudiciário, pelo empenho em receber a nova

regional.da c�mpanhia na cidade.

América latina. um reconhecimento que colocaoGrupo
no p.tamar de e.mpresas lobalS.

A �scolha pela cidãde de Gaspar foi definida após uma

intensa pesquisa na região. O novo site será Inaugurado
com uma área útil de 4 mil metros quadrados e mais de

300 empregos diretos inicialmente. com capacidade para
triplicar este número nos próximos anos.

Uder brasileira em serviços de consultoria e fntearaçlo
de soluções de t�cnotó.a·da Informação, a Procwork

aposta no potencial de crescimento da reallo e está

trazendo para Gaspar uma nova era, a Indústria da

informação, que vem se transformando numa das áreas

de serviços mais valorizadas do mun�o.

Reconhecida nacionalmente por sua :"*atuação, a
.'

.

Procwork inicia suas atMdades na cidade de Gaspar com
o título de principal parceria da gigante alemã SAP na

'.

Carlos Henrique Testolini
CEO do Grupo Procwork

Proework. É tudo o que você precisa.

B<OCWORK
�

� -."
� - .......... ->""--_ -

SAp® Pinnacle
AWéinfs 2007
W·

II 5504-0000 - www.procworlc.com.br
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N�a boca do povo•.•
Você tem hábitos preventivos
contra as doenças típicas do

inverno?
'��------------�

Sim. Sempre abro as

janelas dá minha casa

para renovar o ar.

Márcia Pereira,
bairro Santa

Terezínha,
professora.

Sempre. Abro as

janelas, coloco a

roupa para tomar sol e

fico sempre bem _ __ _

agasalhada. Darci
RebeUo, bairro
Margem Esquerda,
dona de casa.

Tenho uma filha

pequena então sigo as

recomendações dos
médicos e coloco as

roupas para tomar

sol. Marili Stiz, bairro
Santa Terezinha,
dona de casa.

Vúória da nossapecuária

ARTIGO

o dia 22 de maio de 2007 já entrou para a

história do agronegócio catarinense. Isso ficou
claríssimo no enfoque dado à reportagem do

jornalista Darci, Debona, como se fosse uma

narrativa de lançamento de nave espacial ou de uma
final de campeonato:

"Eram 15h38min em Paris (9h38min no Brasil),
quando o pedido de Zona Livre de Aftosa Sem'

Vacinação foi aprovado, com unanimidade, pela
Assembléia Geral da Organização Mundial de Saúde
Animal (OlE), no Palais Brongniart, na resolução
número 21, A comitiva catarinense que acompanhou
a leitura do relatório pela comissão técnica da OlE,
comemorou o esforço de mais de 15 anos, que
envolveu governos, produtores e indústria. Tão logo
soube do resultado, o secretário de Agricultura e

Desenvolvimento Rural, Antônio Ceron, ligou para
o Brasil dando a notícia. SC! passa a ser o único
Estado da América Latina com o status conquistado
ontem em Paris".

Na verdade; a certificação dá ao estado a posição
de única unidade da federação livre da doença sem

vacina, mas, na América Latina, temos a honrosa

companhia do Chile. Corroborando o justificado
ufanismo do jornalista chapecoense, outro que
definiu o sentimento dos milhares de catarinenses

responsáveis por essa conquista, com declaração tão

ou mais incisiva, foi omédico veterinário José Alves
de Souza, gerente da administração regional da
Cidasc de Chapecó, durante a emocionante cerimônia
em que o secretário Antonio Ceron entregou ao

presidente da Cidasc, diretoria e funcionários o

certificado da ÓIE. Sem recorrer a nenhum
cientificismo ou qualquer tipo de elaboração mais

profunda, Alves de Souza afirmou, simples e

categoricamente: "para a Cidasc é como se fosse um
título de Copa do Mundo", E poderíamos dizer, que
ironia!, que foi ainda melhor por ter sido em ... Paris!

Foi uma longa jornada, travada ao longo de 40

anos, enfrentando muitas dificuldades. Desde 1967
o estado vacina o seu rebanho na perspectiva de
receber o certificado conquistado no dia 22. Os mais

antigos, ao comemorarem a certificação, lembraram
o inicio do movimento contra a febre aftosa, quando
os produtores não aceitavam a vacinação dos

animais, sendo necessária ação policial para impô
la. Foi como na Revolta da Vacina, de novembro de

1904, na cidade do Rio de Janeiro, quando, para

erradicar a varíola, o sanitarista Oswaldo Cruz teve

de lançar mão das brigadas sanitárias, acompanhadas
de policiais, para entrar nas casas e aplicar a vacina
à força.

O deputado e ex-secretário da Agricultura
Moacir Sopelsa identifica, corretamente, outro
desses momentos cruciais � a decisão, difícil, pois
as pressões contrárias eram fortíssimas, de não

vacinar os bovinos quando ocorreram os casos de

aftosa no Paraná, em 2005. Como se viu, vale a pena
enfrentar eventuais incompreensões. De lá para cá,
contratamos 160 novos médicos veterinários, 435
técnicos de campo e 327 auxiliares, e montamos 63
barreiras nas fronteiras com o Paraná, Rio Grande
do Sul eArgentina. Agora, devidamente galardoados
com a certificação da OlE, já temos perspectivas
sólidas de abertura de novos mercados aos produtos
catarinenses, como o Japão, a Coréia do Sul e a

União Européia, Nesta última, a Itália já planeja
importar gado vivo para engorda.

Agora é hora de multiplicarmos as missões

prospectivas. Apenas três dias após a outorga do

certificado, o secretário Antonio Ceron já estava em

Bruxelas participando de reuniões relacionadas à
abertura de mercados com os 27 países da União

Européia. Numa delas, com a participação de

representantes do Paraná e São Paulo, o secretário

Ceron, entre constrangido e orgulhoso, teve a

satisfação de ouvir a responsável da UE pelas
importações de origem animal, Dra. Cristina Sanz,
afirmar que, diante das crescentes exigências de

qualidade da UE, "os outros estados devem seguir o
exemplo catarinense''.

Ainda este mês, comitiva composta pelo mesmo
secretário, pelos deputados Moacir Sopelsa e

Herneus de Nadai e representantes de frigoríficos
do Estado vai à Inglaterra, devidamente certificada,
para mostrar o que é que o catarinense tem. Mas ,

agora é hora, também, e principalmente, de
comemorar e dar o mérito a quem merece. Não

teríamos conquistado essa tão sonhada certificação
sem a compreensão, o engajamento e o entusiasmo
de todos os agentes envolvidos, desde o criador, as
agroindústrias, as cooperativas, os sindicatos, os

médicos veterinários do serviço público oficial, até
as prefeituras, a Polícia Militar e o Exército.

Estamos, todos, de parabéns!

Luiz Henrique da Silveira - Governador do
Estado de Santa Catarina

LEITOR

Senhor Editor,

Gostaríamos, a bem da verdade, de prestar
esclarecimentos referentes à entrevista do

Presidente da Associação dos Moradores do
Jardim Primavera Senhor Afonso Hostert. Na
referida entrevista o mesmo se reporta a

assuntos referentes à sua comunidade, hoje
caracterizada como uma invasão sobre

propriedades do Governo Federal, antigo
DNOS, e terras de um banco liquidado por
falência. Por se tratar de área invadida há

necessidade de toda uma série de etapas, até
a que a comunidade em questão possa
efetivamente ser urbanizadá e integrada aos

loteamentos legalizados.
Independente dessas tratativas a

Secretaria de Planejamento disponibilizou o

Departamento de Habitação para levantar
todas as famílias ali residentes, hoje de

maneira ilegal, para iniciar todos os

procedimentos para legalizar a referida área
de interesse social. Enquanto o processo já
encaminhado ao Ministério das Cidades não

contemplar recursos estamos duplamente
impedidos de aplicar recursos no local.

Primeiro sabemos da necessidade premente de

implantação de toda a infra-estrutura não

existente. Segundo há necessidade de

recebermos os recursos solicitados.

Independente destas etapas estamos

aplicando na área comunitária do Jardim

Alfablu, este legalizado, na construção de um

CDI, para receber. as crianças ali moradoras
do Jardim Primavera, evitando o

deslocamento até o CDr Tia 'Maria Elisa, no
Bela Vista.

A obra não foi entregue, ainda, tendo em

vista a responsabilidade do Governo em

cumprir todas as exigências da Lei 8666. É
bom a comunidade saber que a empresa
vencedora do processo licitatório foi, após
inúmeras falhas apontadas na construção,
declarada inidônea para terminar as obras.

Não haverá prejuízo financeiro à comunidade
uma vez que os recursos necessários ao

término das obras foram retidos. Apenas, em
obediência à legislação, estamos licitando os

serviços faltantes para aí podermos entregar a
obra.

Todos os procedimentos acima foram e

estão sendo informados ao Senhor Presidente
Afonso. Sabe ele que a Prefeitura está

impedida de aplicar recursos públicos sem o

devido processo de legalização. Há uma

diferença enorme entre querer fazer e poder
fazer. Esperamos que o' Senhor Presidente
tenha mais cuidados ao emitir informações.

Maurilio Schmitt
Secretário de Planejamento e

Desenvolvimento

Água III
Sabe-se que a água é o elemento básico

para a sobrevivência da humanidade. Mas em

proporção à população mundial, são poucos
os que têm consciência disso. Por quê? Porque
a água não custa nada. Ela nos é dada

gratuitamente pela natureza. E é por isso o

elemento mais sacrificado da terra. E como

está disponível livremente, está sujeita a usos

e abusos desvairados. Por interferência do
homem na natureza, caminha-se a passos
largos para a falta de água, quando então a

catástrofe será terrível. Sem água cada

elemento de vida desfalece em pouco tempo.

VlCtor Frech - ConsultorAmbiental
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Política
Ciro Gomes visita
Gaspar e fortalece PSB

Ciro e Adl1son Schmitt antes do café da manhã no Hotel Plaza, em Blumenau

O DEPUTADO FEDERAL Ciro
Gomes (PSB), junto a lideranças do
Partido Socialista Brasileiro visitaram

a cidade de Gaspar na sexta-feira (1°)
e oficializaram a filiação do Prefeito

Adilson Schmitt, em cerimônia no

Restaurante Bunge Natureza.

Antes do ato, ainda noHotel Plaza

Blumenau, no qual o deputado ficou
hospedad,. Ciro Gomes participou de
um café da manhã com o prefeito de

Gaspar, ? Secretário de Planejamento
Maurílio Schmitt, o Deputado
Federal Djalma Berger, o presidente
do Diretório Municipal do PSB
Mathusalém Venera, o presidente da
Associação Comercial e Industrial de
Gaspar Samir Buhaten e-da Câmara

de Dirigentes Lojistas Hélio de

Oliveira, entre outros membros da

executiva do partido.
O JornalMetas esteveno hotel e

conversou exclusivamente com -o

deputado Ciro Gomes minutos antes

do café damanhã com as autoridades.

Jornai Metas Qual a

importância de sua visita à cidade de

Gaspar e como o Senhor vê a filiação
do prefeito Adilson Schmitt ao

Partido Socialista Brasileiro?
Ciro Gomes - Eu estou em

paralelo às minhas atividades na

Câmara Federal- apoiando um

esforço de organização do Partido
Socialista Brasileiro e dando

seqüência a um debate sobre o Brasil

que me ocupa há 12 anos. Temos a

feliz oportunidade de hoje filiar a um
grande quadro, o nosso companheiro
Schmitt que é um prefeito que tem

dado exemplos das práticas que nós

advogamos dentro de qualificar um
bom homem público. Além de ter

sido Secretário deAgricultura e fazer
uma administração moderna e

comprometida com o povo. Isso só
aumenta o prazer que eu tenho de

retomar a Santa Catarina.

JM - Como o.partido pretende
aumentar a sua representatividade na

, cidade de Gaspar agora que tem o

chefe do executivo em seu quadro?
C.G. - Com a liderança dele nós

acreditamos que vamos nos

transformar instantaneamente na

principal força política e eleitoral,
que não exclui a nossa�ocação para
o diálogo com outras forças, mas é o

sintoma de um movimento de

expansão com qualidade que o PSB

está experimentando nesse momento

no Brasil inteiro. E com o Schmitt e

o nosso deputado Djalma Bergher
estamos vivenciando um momento

.

de fortíssima e qualitativa expansão
em Santa Catarina.

JM - Asua vinda aGaspar eamaior
aproximação do executivo gasparense
com as liderançasEstaduais e Federais
podem ajudar a trazer parcerias e mais

recursos necessários ao município?
C.G. - Nós dopartido agimos como

'

uma equipe solidária, cada

companheiro nosso é apoiado, assistido
e prestigiado nas suas dificuldades,
esforços e iniciativas. E se há um

projeto. Por exemplo: ontem à noite
estava conversando com o prefeito e

ele estava me descrevendo o impacto
que essenovoportoemNavegantes irá
causar e a necessidade de adaptação da
infra-estruturade logística de acesso ao
porto, redesenho das áreas de'

utilização para fins econômicos na

cidade de Gaspar e tudo isso vai
demandar apoios que ele sabe que

pode contar conosco.

II Nota oficial - Colunista de um jornal de grande
expressão no Estado anunciou Gaspar como sendo

"Município da PiadaPronta". Isto porque, segundo ele,
uma nota oficial saída da prefeitura de Gaspar,
justificava ou anunciava o que não podia ser anunciado.
Na verdade o que tudo indica, a tal nota oficial visava
abafar um tro-lo-Ió que se sucedeu na prefeitura,
envolvendo um auxiliar próximo do prefeito.

\

• Haja Grampo - E o caso pessoal e de família
resolvido dentro do espaço público, na manhã de

,

segunda-feira 28, ganhou farto comentário na cidade.
O fiel escudeiro do prefeito, ganha como'Secretário

mais não é Secretário, se viu em apuros, teve suas

roupas rasgadas, telefone quebrado sem contar o

vexame, foi preciso fazer o uso de grampeadores (usado
para grampear folhas de papel) e uma boa quantidade
de grampos foi necessária para segurar suas calças. Se
a moda do grampo ao invés da costura pegar, coitado
dos alfaiates. Teve até quem pensasse que era desfile
de modas, a nova tendência para o verão.

iii Esgoto - Há um esforço louvável da atual

administração em contemplar Gaspar com projeto de

saneamento básico, que coloque o município
efetivamente no desenvolvimento sustentado. Pensar
no futuro é pensar assim. Os projetos por serem a longo
prazo, em função dos altos investimentos, não são de

uma administração, de um gestor. Uma vez aprovados
e viabilizados, necessitarão comprometimento dos

futuros prefeitos, vereadores e naturalmente da

comunidade. Santa Ca�na é um dos piores Estados

da Federação em termos de atendimento de rede de

esgoto tratado. E olha que somos tidos como um dos
mais desenvolvidos. Falta resolver esta pendência.

III Valeu a dica - Foi estratégica a dica no nosso amigo
Sarnir da ACIG, que nos informou o local e horário

que Ex-Ministro e Deputado Federal do PSB Ciro

Gomes estaria sendo recepcionado ontem sexta-feira

pelos gasparenses em Blumenau, no café da manhã no

Hotel Plaza, antes de vir a Gaspar para o encontro do,
Partido. Enquanto outros procuratam dificultar, Sarnir
facilitou o acesso à entrevista para o Jornal Metas.

III PSB em Gaspar - A vinda de Ciro Gomes teve

como objetivo principal abonar a ficha de filiação do

ex-peemedebista o prefeito Adilson Schmitt ao PSB,
fortalecendo a sigla presidida em Gaspar por
Matusalém Venera. Dentre filiados e simpatizantes de

Gaspar e Região, que prestigiaram o encontro,
destacou-se com muita desenvoltura o Deputado
Federal Djalma Berger ex-psdebista, e recém filiado
no PSB, um nome de expressão no Estado. O que
estranha é ver o PrefeitoAdilson em um partido cujo o
discurso se aproxima e muito do Partido dos

Trabalhadores. Por algumas vezes Ciro o chamou de

companheiro e por coincidência o partido tem a cor

vermelha predominante em.sua bandeira.

e-mail: pimenta@jornalmetas.com.br

Posto Tradição

Rua Itajaí - 580 - Centro - Gaspar ... ir 33320896
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Comunidade
Gasparcumpre o desafio e

derrota a cidade de Guarne
Direto ao Assunto

Mesmo diminuindo o

número de participantes
em relação ao ano

passado, Gaspar
conseguiu vencer

Guarne.

GASPAR PARTICIPOU
ESTE ano pela quinta vez do
"Dia do Desafio" e venceu o

confronto contra a cidade de·

Guarne, na Colômbia. A cidade

do Vale do Itajaí mobilizou
18.842 pessoas, enquanto que em
Guarne participaram 15.074

habitantes.
O Desafio aconteceu na

quarta-feira (30) e mobilizou

empresas, escolas, sociedades e

comunidade em geral. As

principais atividades realizadas

foram caminhadas,
alongamentos, dança, ginástica,

=:. r: ,. '

'. '

�·ji �_::.:....""""'.....�_

Funcionários do Supermercado ioni cumpriram o desafio com muita ginástica

coordenados pela professora
Cléo. Já com os alunos do Ensino

Médio realizamos uma

caminhada pelas ruas do bairro",
explicou a diretora da escola,
Viviana -Maria Schmitt dos
Santos.

O Supermercado Zoni

também não ficou de fora do
entre outros. desafio e cerca de seus 170

Somente a Escola Frei colaboradores fizeram uma

Godofredo mobilizou cerca de atividade física por 15 minutos.
1300 pessoas. "Os alunos do pré- "No Zoni do bairro Coloninha os

escolar até o oitavo ano fizeram funcionários participaram de uma

alongamento e dança, caminhada, no bairro Santa

Dia do Desafio vinha aumentando
desde a primeira vez que a cidade

participou do confronto, porém
essa vez foi diferente. Em 2006

Gasparmobilizou 24.066habitantes
e este ano o número foi menor.

Segundo Andrione Marquetti,
DiretorPresidente Interino daFME
o fato do Desafio não ser mais

novidade na cidade deve ter levado
a este resultado.

"A Fundação sugere que todas
as pessoas queparticiparamdoDia

do Desafio na quarta-feira
continuem fazendo os exercícios
físicos diariamente e quem não os

fizeram devem começar a fazer

também", ressalta Andrione. acompanhar os alunos

O Desafio é coordenado pelo enquanto estiverem usando os

SESCemtodooBrasil, comoapoio computadores. "Assim eles

das prefeituras e visa estimular à poderão ter um auxílio e

prática de atividade física re�ar. _

aproveitar ainda mais os

. O confronto é feito 'e:lltr_é�;" benefícios da informática",

)�uas cidadescdé'�esmo poit�,,�ô" (; :Qiz>r. " ":
,:, > ":' �. : .

qual vence a que conseguir; ,,:ê 'Para Viviana.,a in�talação
mobilizar o maior núIri�io dê .�. do laboratório de inforniática

pessoas por pelo IÍlenÓs'15f�} �ca escola possibilitará a

-minutos de atividade física. As . .ç� muitos alunos o uso dos

'�çidades ganhadoras do ri�safio ::. computadores, pois ainda a

'recebem um troféu de honra ao
s-

quem não os possua em casa.

mérito e também ganham." "Além de, é claro, ser uma

qualidade de vida através do forma de aprimorar e

_
-íncentivo à prática de aprofundar conhecimentos",

LA-I-u-no-s-d-o-E-n-s-;n-o-M":e�'dL;Lo-d-o.::iFi;;':',,';;e-;..G-O...do..."....re-d.;..o.....c"'"a:..m...'...tn...h-ar...oia....m'--p-et.;:;a:;:;::s::.:.r...:uait.s-do_,b...a.;..;r....ro-S-e....t...e-d-e-S
...
e
...
t-em-b

..ro�-w exercícios físicos. ressalta Viviana.:

Terezinha e Sete de Setembro o

exercício relaizado foi a

ginástica", afirmou o auxiliar de
Recursos Humanos Jonathan
Lana Camargo.

Para acompanhar o resultado
do Desafio, um professor do
SESC passou o dia na Fundação
Municipal de esportes,
computando as ligações.Aprimeira
ligação ocorreu às 7h e a última às

20h. O resultádo oficial de Gaspar
foi anunciado às 21h ainda da

quarta-feira.
O número de participantes do

JORNAL METAS
2 a 5 de Junho de 2007

Informática

para alunos
da escola Frei
Godofredo

Segundo a diretora da

escola, VivianaMaria Schrnitt
dos Santos, a escola recebeu

do Governo Federal, através
do Programa FNDE 10

computadores e uma

impressora, que chegaram ao

Frei Godofredo em março
deste ano. No ano passado a

escola já havia recebido as

mesas para. compor o

laboratório.

.

"A sala já está toda
montada, falta agora os

técnicos de informática

instalar todos os

compu tadores", afirmou

Viviana. Segundo ela, o

laboratório deve começar a

funcionar ainda neste mês.

O laboratório será

destinado para digitação de

trabalhos, pesquisas e aulas

práticas com os professores.
"Cada aluno que quiser usar
o laboratório fora de aula

deverá agendar um horário",
explica a diretora. Viviana

afirma também que estão

estudando a possibilidade de

contratação de .um

profissional que possa
trabalhar no laboratório e

Bebidas Multimarcas
Pr....te .os me :hores evealoS da dclade

Fone: (47) 3332-0858
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Clarindo empossa novo

Conselho Municipal do Idoso

Educadoras
analisaram o

Ensino Infantil
em Gaspar

As professoras de pré-escolar
da rede municipal de ensino
tiveram um encontro nesta

semana para discutir o

planejamento de ensino e fazer a

avaliação das diretrizes aplicadas
no primeiro trimestre de 2007.

Estaprimeira reunião, alémde

fornecer a troca de-experiências,
tambémcriou aoportunidade das
educadoras discutirem a

reestruturação da educação
infantil das escolas. Em tese, a

modificação é apenas

organizacional, pois opré-escolar
da redemunicipal que ficava sob
a tutela da Diretoria de Ensino

Fundamental da Secretaria de

Educação, este ano passou a ser

atendidopelaDiretoriadeEnsino
infantilda.Secretaria, que também
tem sob sua guarda os CDrs e

creches domiciliares.

"Para as crianças e pais, essa
mudança não influencia no

processo de ensino. Os alunos

permanecem sendo atendidos no

espaço no qual já estão

habituados, ou seja, à escola \

municipal, pelas mesmas

professorasque vêmzelandopelo
seu processo de educação",
afirma a Diretora de Ensino

Infantil da Secretaria, Lúcia
Helena de Melo.

Direto ao Assunto

Novos conselheiros

mut1icjpais dos idosos
são empossados e já
planejam ações para
melhorar as relações
com os idosos.

o VICE-PREFEITO Clarindo

Fantoni empossou na manhã de

quarta-feira (30), no auditório da

prefeitura o novo Conselho

Municipal do Idoso. A nomeação
foi feita no dia 28 de maio pelo
prefeito Adílson Schmitt, através
do decreto número 2.078.

Os 10 conselheiros titulares e

os outros 10 suplentes irão agendar
uma reunião para a próxima
semana com intuito de definir a

nova diretoria. Esse é o primeiro
passo de muitos que serão dados

nessa gestão, como disse o

conselheiroRuiZimmermann, que
responde interinamente pela
presidência do conselho.

"Já temos alguns assuntos em

mente que iremos discutir, como:
a fiscalização dos bailes da terceira
idade, para verificar se não há

pessoas mais jovens freqüentando
e se aproximando de pessoas mais

Em cerimônia na preféitura de Gaspar, conselheiros foram empossados

Conselheiros
idosas para se aproveitarem
financeiramente. Também

.

queremos atrair os idosos para

praticarem mais atividades e

deixaremde ficar inertes em casa",
disse Rui.

Nesse caso Rui deu um

exemplo que iria contribuir emuito
para o urbanismo de Gaspar.

''Porquenão ensinamos a essas
pessoas idosas cursos de

jardinagem. Com o aprendizado,
elas poderiam fazer trabalhos

voluntários e ajudar a cuidar dos
jardins da cidade", finalizou.

Suplente
Márcia de Assumpção
Pontes Marina Planca

Maria Silvana Santiago
Luiz César Heining
Neusa Bruner

Terezinha Medeiros

Odete Tomazia

Manoel José Veneta
Elenir Batista

Cristina do Espírito Santo

Titulares
• Rui Zimmermann
• Vilma Boettger
• Rosalena W. da Costa

• Célia Regina Evaristo
• Ione Maria Gentile

• Anelare Linhares

• Luiz Tomassia
lo

• Orlando Witt Pamplona
• Evanilde Rampelotte
• Denise Van Meeme

INCÊNDIO DESTRÓi CASA NO SANTA TEREZINHA Mapa de Gaspar agora terá
companheira estava na rua

bal
.

luíd d htelefonando e voltou quardo viu' 81rrOS Inc U I OS no' esen o

��;a�:.��!!�o�h::;:� �
� ,:������âOiS anos é< \..�,

�em.Oaspara
que com auxílio de uma viatura-

�dasiuasdade Blumenau levou em.torno de 'cí4�e para a
lh20min para controlar' o

confecção de um
incêndio. Segundo os !lllipa do muriiCípi��
bombeiros, Roberto saiu "

_
Porém, este

_

ano, ocorrendo de dentro da casa já
mapa terá uma

tornadapelo fogo, mas só sofreu novidade: serão
ferimentos quando caiu na

incluídos no desenho
corrida para escapar.

Como houveram documentos

queimados, ambos foram

levados à delegacia de Gaspar
para ser feita ocorrência.

O motivo do incêndio ainda

é desconhecido e haverá perícia
para investigar o caso.

Como informou Frida, esses
dias ela vai ficar na casa de uma

amiga e depois ficarão morando
no quartinho dos fundos da casa

que não foi atingido pelo fogo.

os bairros da cidade.

Aqui, o trabalho é .

-' . ��. _

realizadopelaempresa Em Gaspar são feitos 2mil exemplares
Imperatori e

Rodrigues, de Passo Fundo (RS),
pelo profissional Neverton

Rodrigues, que desenvolve a

atividade em todo o Estado de

Santa Catarina "A prefeitura nos

passa todos os dados domunicípio
atualizados e então nós

desenhamosonovomapa",explica

Neverton.

Conforme ele, em Gaspar são
feitos 2milexemplaresporedição,
que sãodistribuídos àcomunidade.

Quem tiver interesse de publicar
suá propaganda no mapa deve

entrar em contato com Neverton,
pelo telefone (47) 99113373.

Vizinhos ficaram assustados com o incêndio

,

Um incêndio destruiu na

manhã de quarta-feira (30) a casa
número 74 da Rua Barra Velha,
na qual residia Elfried Junkes

(Frida) e seu companheiro

Roberto Klabund.
No momento que começou

o incêndio o proprietário
Roberto estava dentro de casa e

viu o fogo se alastrar, sua
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Frio esquenta o comércio em Gaspªr
Frio das últimas semanas

aumenta as- vendas e esvazia
os estoques de roupas de

inverno, animando os

comerciantes gasparenses.

o FRIO PARECE que veio para ficar
e tem deixado bem felizes os

comerciantes gasparenses. Com duas
semanas de temperaturas baixas, a

promessa é de um inverno bem rigoroso
e de lojas cheias de clientes comprando
roupas para o frio.

Quando começou o outono, os

comerciantes temiam que este ano as

baixas temperaturas não atingissem a

região prejudicando as vendas, mas não
foi isso que aconteceu. Quem tinha

estoque vendeu muito bem e quem
estava desprovido agora terá que se

reforçar.

Na loja Visual as semanas geladas já
deram uma mudada nas vendas.

"Enquanto antes, do filo estávamos
vendendo bastantes blusinhas, agora a

saída foi de sobretudo. As vendas estão
boas independentes do frio, mas se não
tivesse dado essa seqüência de dias frios,
provavelmente não teria aumentado
tanto a venda de casacos", disse Scheila
Schmitt proprietária da loja.

Scheila também ressaltou que já está

esperando mais mercadorias de inverno

para essa semana e deve ainda receber
mais coisas até o final do inverno.

Outra comerciante que está
comemorando a frente fria é a Dona
Mônica Müller, da loja Casa da
Economia que viu nessas duas semanas

aumentar a saída de casacos e jaquetas
e acredita que as vendas irão superar às
do ano passado.

"Ainda bem que estava com meu

estoque preparado para o inverno,
mesmo assim vou precisar comprarmais
mercadorias", disse Dona Mônica.

Essa esperança de um inverno mais
lucrativo que o de 2006, também é

compartilhada pelo presidente daCâmara
de Dirigentes Lojistas de Gaspar Hélio de

Oliveira.
"Se esse frio ficar até o final de.junho e

continuar em julho, fecharemos o inverno
com saldo positivo", finalizou Hélio.

O Rotary Club de
Gaspar realizou na

terça-feira (29) um
evento para
comemorar seus 16

"

anos de existência no

município, e como de
costume,
h o m e n a g e a r .

personalidades de

Gaspar. O encontro
""

aconteceu no espaço
"

Bunge Natureza, às I
20h e reuniu Roland e Erica (centro) receberam um troféu durante a homenagem
aproximadamente
100 "pessoas. pessoas que realizam trabalhos significantes

Erica da Silva, presidente da Rede na comunidade e também na área do
Femininade Combate ao Câncer de Gaspar comércio e da indústria.
foi ahomenageadaporprestação de serviços O aniversário do Club é no dia 28 de
à comunidade e seu Roland, proprietário do
Baz� União recebt!u a homenagem como

profissional de destaque.
Os homenageados foram escolhidos por

representantes do conselho doClubeemuma

reunião e a escolha dosmesmos foimantida
em segredo até a realização do jantar. Dona
Erica e seu Roland receberam como

lembrança um troféu, e segundo Etelvina
Cordeiro, membro do Rotary Club de

Gaspar, foram escolhidos porque são

maio, e este ano foi comemorado juntamente
com rotarianos de Blumenau, Penha,
Piçarras e Brusque, que vieram até Gaspar
para prestigiar o jantar, além de todos os ex

presidentes do Clube desde seu início em

Gaspar.
Hoje, o Rotary Club de Gaspar conta

com a participação de 18 voluntários no

município, que com dedicação e união
dedicam um pouco do seu tempo à

comunidade gasparense.

A família enaltecida de Carmem Ermínia Beduschi convida para
a Missa de Sétimo Dia, a.se realizar no'dia 5 de junho, às 19h, na
IgrejaMatriz São PedroApóstolo.

-

_
.

"

A família agradece a todos os parentes, amigos e em especial
a quem confortou a família nesta�p�a!ão triste.

njJisie-lhe Jesus: Eu sou a ressureição e a vida.

Aquele que crê em mim ainda que morto viverá.
E todo aquele que vive e crê em mim, jamais

morrerá". (João 11:25)

Aplicação:Sras. e Srs. Engenheiros, Arquitetos e Sanitaristas

Salvem e preservem as águas de seus
filhos e seus netos - Corno?

"n,

- Residências da aJto..pàdrão

- Prédlios Resldaflcia.ls o

Admlnlstrattvos

- Empresas de todos os tipos

- Organizações Pt'jbUcas.
no tratamomo dos esgotos
a MIas cidades

,

RADI-O SENTINELA DO VALE

�S·R V A RÁDIO QUE VOCÊOUVEOUVINDO VOCÊ

�

1460 KHZ - 2.500 WATTS

(47) 3332-0783
WWW.SENTINELADOVALE.COM.BR
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Lampel garante participação no
25° Festival de Dança de JoinvHle

Direto ao Assunto
. O Grupo Lampel de
Dança e Flsk, de Gaspar,
recebeu mais um

importante
reconl)ecimento do seu.
trabalho. A equipe foi
classificada para
participar do 25° Festival
de Dança de Joinville,
que acontece de 18 a 28
de julho.

COM A COREOGRAFIA
"Desalpe", o grupo participa
pela quinta vez consecutiva do
Festival que hoje é considerado
uma referência nacional e

internacional para quem
vivencia a dança. A

apresentação foi especialmente
preparada para a competição,
conforme afirmou o professor
de dança do grupo, Marco
Aurélio da Cruz Souza. Ele
explicou que esteve na Europa
e de lá trouxe a idéia para
montar a coreografia, cem o

estilo Folclórico Suíço.
O Grupo concorrerá na

categoria Avançada
Profissional, a de mais alto
nível da competição, na

modalidade Folclore. "Há cinco
anos, quando começamos a

competir, miciamos nas

categorias menores e fomos

avançando a cada ano. Hoje,
termos sido classificados para
a Avançada Profissional é a

realização de um sonho",
comemora o professor.

Marco Aurélio disse que o

grupo teve apenas um mês e

meio para ensaiar a coreografia,
que estará concorrendo com

bailarinos de todo o Brasil.
"Ensaiávamos duas, três vezes

Fala: Alceu Bell

Ano passado, grupo conquistou 2S1 lugar na categoria Sênior com a coreografia "Parco dei Divertiment"

por semana, durante quatro
horas", diz. O Grupo é formado

por 26 bailarinos, sendo que
este ano fazem parte também
da equipe ex-alunos do Lampel,
profissionais de dança e alguns
alunos de outros colégios.

"Nossos bailarinos são
muito talentosos e

determinados. O grupo já ficou
conhecido entre os jurados do

Festival, que aguardam
ansiosos o que traremos. de
novo a cada ano", afirma.
Marco Aurélio. Segundo ele,
para o trabalho sair com

qualidade é preciso antes de
tudo pesquisar sobre o que
estarão dançando.

Além da apresentação no

palco principal, o Grupo
Lampel de Dança e Fisk
também fará cinco

apresentações nos palcos
abertos. Para o professor, esta

é uma forma de adquirir mais
experiência e também criar um
vínculo com que assiste à

apresentação.
.

A preparação para o Festival
não se restringe apenas a

ensaios. Como explicou Marco
Aurélio, o Grupo já confirmou
presença na abertura dos Jogos
Universitários Brasileiros, em
Blumenan, no Festival Mery
Rosa, em Itajaí e na Expo
Gaspar. "É hora de aquecer as

sapatilhas",
"

ressalta o

professor.

Grupo Infantil
Quem está seguindo os

passos do Grupo Lampel de
Dança e Fisk é o Grupo de

Dança Infantil do Colégio, que
participa este ano pela primeira
vez do festival, se

apresentando apenas nos

palcos abertos. A coreografia

escolhida para ser apresentada
na cidade de Joinville foi
"Todo dia é dia de festa".

"É muito importante que o

grupo participe do Festival,
pois assim eles têm a

possibilidade de conhecer o

trabalho dos outros grupos e

também se acostumam com

público", explica Marco.

Segundo ele, Joinville é uma

vitrine com o melhor que
existe da dança e estar lá é uma

oportunidade de se reciclar.

Seguindo os passos do

professor e de sua irmã
Luciane, que também é
bailarina e faz parte do Grupo,
estão suas sobrinhas Maria
Eduarda que dança no Grupo
Lampel e Ana Letícia, que faz

parte do Grupo Infantil. "É
uma emoção muito grande
dividir o palco com eles",
finaliza.

o Festival

Perto de completar 25
anos, o Festival de Dança de
Joinville é uma referência
nacional e internacional para
quem vivencia a dança. Por
seu palco passaram jovens
bailarinos e coreógrafos, que
hoje se destacam
profissionalmente. Com o

passar do tempo, o evento

cresceu, tornando-se um

'grande guarda-chuva, com
eventos e atividades

simultâneas, da realização de
mostras até a realização de

cursos, oficinas e atividades

para a discussão de temas
relacionados à dança,
proporcionando um rico
intercâmbio entre os

participantes que vêm de
todos os cantos do Brasil e do
exterior. Para acomodar esta

programação, o festival
passou dos cinco dias da

primeira edição para os' atuais
onze, e hoje é considerado
pelo Guinness Book o maior
festival de dança do mundo.

• Feira da Sapatilha
A Feira da Sapatilha,

tradicional evento que
acontece durante o Festival de

Dança de Joinville, já está
com mais de 70% dos espaços
locados. Ponto de encontro

para grande parte dos
participantes do Festival e do

.

público que vem a Joinville, a
Feira é considerada amaior
feira do setor no País em seus

4mil m2, onde cerca de 70
expositores especializados
oferecem aos visitantes
centenas de artigos dedicados
à dança, como roupas,
sapatilhas, calçados especiais,
livros, DVDs e adereços.
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Fatos Históricos De 2 a 8 de junho

tinham2 - Campanhas de Garibaldi

Giuseppe Garibaldi foi decisivo
na unificação da Itália. De 1836 a

1848, ele se exilou na América do
Sul, aderindo à Revolução
Farroupilha, no sul do Brasil. Em
1860, comandou a Expedição dos
Mil, quando conquistou a Sicília e

Nápoles. Garibaldi viveu seus

últimos anos em uma ilha italiana,
onde morreu em 2 de junho de 1882.

3 - O cineasta Rossellini
No dia 3 de junho de 1977, morre

Roberto Rossellini. Filho de um rico

arquiteto, esse famoso diretor
italiano iniciou no cinema em 1934.
Na década de 1950, ele se envolveu
num escândalo ao manter um

romance com a atriz Ingrid
Bergman, que engravidou do
cineasta quando ainda estava casada
com o primeiro marido.

4 - Meio Ambiente na ECO 92
Em 4 de junho de 1992, líderes

de 180 nações iniciam a ECO 92,
no Rio de Janeiro. Esta conferência

teve grande importância histórica ao

chamar a atenção da opinião pública
mundial, pela primeira vez, para as

ligações entre os problemas
ambientais do planeta, as condições
econômicas e a justiça social.

5 - Guerra dos Seis Dias
Em 5 de junho de 1967, tem início

a Guerra dos - Seis Dias. Os
israelenses, com o auxílio logístico
dos EUA, atacaram de surpresa o

Egito, a Síria e a Jordânia, que
preparavam uma ofensiva conjunta
contra Israel. Após a vitória, os

israelenses anexaram à península do
Sinai, a Faixa de Gaza, a Cisjordânia
e as Colinas do Golã.

6 - O Dia D da Segunda Guerra
Em 6 de junho de 1944, conhecido

como o Dia D, os Aliados fizeram o

desembarque na Normandia com a

Operação Overlord. Este foi o ponto
decisivo para a vitória contra os

nazistas. Na operação, as forças
aliadas tiveram 2.400 baixas contra

1.200 dos alemães. Ao final do dia, 34

mil soldados já

Progr�mação@hI§;'6'
Sábado (2) e Domingo (3)

GNC Neumarkt 1
Piratas do Caribe - no Fim do
14:45 - 18:00 - 21:15

GNC Neumarkt 2

! Piratas do Caribe - no Fim do
i 14:00 - 17: 15 - 20:30

GNC Neumarkt 3
Um Crime de Mestre
14:30 - 19:20

GNC Neumarkt 3 -

Minha Mãe Quer que eu Case
17:00 - 22:00

GNC Neumarkt 4
Homem Aranha3
13:45 - 16:30 - 19:10 - 21:45

GNC Neumarkt 5
Homem Aranha 3
13:30 - 16:10 - 18:50 - 21:30

- GNC Neumarkt 6

Premonições
14:10 - 16:20 - 19:30 - 21:40

:1= Sujeito ti alteração sem prévio aviso

desembarcado.

7 - Tratado de Tordesilhas
Em 7 de junho de 1494, foi

assinado o Tratado de Tordesilhas.
Um meridiano situado a 370 léguas
ao oeste de Cabo Verde
determinava que as terras à sua

esquerda seriam dos espanhóis e o

território à direita, que incluía o

Brasil, seria de Portugal. O acordo
também assegurava o domínio

português sobre o Atlântico Sul.

8 - Maomé e o Islamismo
Em 8 de Junho de 632, falecia

Maomé, o fundador do Islamismo
e profeta do Alcorão, livro sagrado
da religião muçulmanaA suamorte

provocou uma crise no mundo

árabe, já que Maomé não deixou
descendentes masculinos e não

designou nenhum sucessor. Neste
dia, Abu-Bekr, foi eleito ás pressas
por alguns líderes árabes, o que
acabou virando motivo de divisão
entre os fiéis.

Fonte:

Teatro, festas tiMAUt.ii
Sábado (2)

mora ao lado", a noite será baseada no
famoso filme que dá nome à festa,
lançado no ano de 1955 nos Estados
Unidos e que trazia no elenco atores

como Marilyn Monroe e Tom Ewell.

Camorra Bar & Fun - Festa do 9°
semestre de medicina da Furb. Ao som

de "Eu e Minha Banda", um legítimo
luau de inverno no lounge mais
charmoso do vale. Abertura com DJ

DiegoMaul. Ingressos antecipados por
R$lO,OO na Someday, Bruneti, Posto
Bela Jóia e com os Acadêmicos do 9°
semestre de Medicina da Furb.· Na

compra de um antecipado você ganha
uma Brahma Long Neck de brinde.

Quarta-feira (6)

Blumenau

RivageDanceteria - Show nacional
do Inimigos da HP. Comemorando 22

anos, aRivage apresenta um dos shows
mais aguardados da região. O grupo
Inimigos da HP se tomou em pouco
tempo de estradaum sucesso de crítica,
público e vendas. Após o show, a festa
de aniversário daRivage continua com
o DJ residente Sande comandando a

pista Dreams, com o melhor da house
music e com o grupo Swingaê no

lounge bar da casa. Os ingressos
antecipados e limitados do 1 ° lote, estão
sendo vendidos porR$ 20,00 naBruneti
Discos do Shopping Neumarkt e nas

duas unidades do Madrugadão
Lanches, em Blumenau. I

I

1 Horóscopo

Gaspar

Hotel Raul's - Show deMágicas.
Apresentação de FlávioNeves, às 17h
.e às 20h. Além de apresentar diversos
números, Flávio também ensinará

alguns truques para a platéia. As 10

primeiras crianças de cada seção
receberam de brinde kit's de mágica.
Os ingressos são limitados e estão
sendo vendidos antecipadamente no

próprio hotel, a preço único de R$ 10.

Jungle Club - Ladies Free. A
festa recorde de público da Jungle
está de volta. Na pista, oDj residente
Eduardo comanda a festa e no

lounge bar a diversão é garantida
com todo pagode do grupo Toque de

Simplicidade. Ingressos antecipados
e limitados em Gaspar, no Posto

Avenida; em Blumenau no Blu
Lanches e em Brusque, na Surf
Wear.

Áries: Estabeleça prioridades
nas execuções das suas tarefas.
O sucesso dependerá da sua

capacidade -de organização.

Blumenau

D'Lay Extreme Fun - O pecado
mora ao lado.AEscolaBarão do Rio
Branco por intermédio dos alunos do

-

terceiro ano do Ensino Médio,
promovem sua tradicional festa, a

partir das 23h. Intitulada de "O pecado

Touro: Antes de assumir

compromisso com alguém,
reflita se a pessoa émerecedora
dos seus sentimentos.

Gêmeos: Todo trabalho ligado
ao público deverá lhe render
bastante dinheiro e satisfação.
Procure não se estressar com

fofocas.

��� CA M 1· 1·(1'"\" ,ancer: u tip ique as

oportunidades de alcançar novas
perspectivas no seu campo

profissional. Sua inteligência e

criatividade estarão aguçadas.

� Leão: Traga para seu

4f1!t relacionamento toda beleza e

, encanto de que ele merece. Isso
fará você se aproximar mais de seu

parceiro.

Virgem: Se você tiver coragem
de encarar honestamente o que
se passa dentro de você, vai
saber exatamente do que precisa

para encontrar a felicidade.

�
- Libra: Procure resolver os

-

'7\. assuntos pendentes e definir soas
metas profissionais. Traçando o

caminho a ser seguido, será mais fácil
visualizar aonde você quer chegar. .

Escorpião: Não dê atenção aos

comentários invejosos,
aproveite o alto-astral que o

período lhe oferece e curta o seu

amor.

r.... Sagitário: Todos estarão

�.. cobrando muito da sua pessoa,
principalmente você. Pare com

es.sa insegurança pois isso só
afetará você e seu lado profissional.

S--..._ Capricórnio: Tente organizar

éN'
sua mente primeiro e depois
suas coisas. Muita desorga
nização poderá influenciar no

seu desempenho profissional.

Aquárío..Você poderá ter uma
boa surpresa. Fique na sua e

deixe espaço para seu parceiro
ou pretendente agir.

• Peixes: Aproveite o momento
de harmonia interna e continue
se auto-analisando e se

aprofundando em sua personalidade.
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o casamento de Roberto e Zuleica foi realizado
no dia 25/05. A recepção aos convidados foi com
muita descontração na Ass. Lince. Felicidades!!!

---�-- -----�--���-------��---

Foto: Fabio Venhorst
Disseram sim no

sábado,26, Jéssica e

Daniel. A cerimônia e

festa abrilhantaram o

salão da Associação
dos Servidores
Públicos Municipais
de Blumenau

(ASPMB). Tudo

registrado pelas lentes
do fotógrafo Fábio
Venhorst.

No dia 26, VaIdemiro
e Elaine celebraram um

lindo casamento no

Belchior Alto. Os parentes
e amigos que festejaram até
o amarihecer de domingo,
desejam uma vida de
muitas alegrias e muita
saúde. Parabéns aos

queridíssimos Júnior e

Nani.

A profissional Kelly (Kelly
Cabelos) posa ao lado de Diego,
o Alemão do Big Brother Brasil,
que estiveraiiierrrt.ages-Sõ este

finafdêsemana no "maior evento

para cabeleireiros do sul do
estado. Essa mulher é o "bicho"!

Muitas pessoas prestigiaram o grande e tradicional evento do
CTG Coração do Vale neste fim de semana. Registramos a presença
de alguns amigos e a presença marcante de Moacir (Gasparzinho
Distribuidora) Joana, secretária da Rádio Menina e Rafael Luis,
apresentador do Tche Menina e Rancho de Taura.

Parabenizar es�e lindo menino, é até difi�il. Um .ser:�s;:e
. h e marcou nossas vidas. Wile o e

especlal que C egou
di 1° e comemorou

Deschamps (dir) completou 4 anos ont�m,. a ,

COI Vovó
. ,. também com seus anuguinhos do

seu aruversano ,
. -

D
.

B
..

os

Benta. Wile posa ao lado de seu amigo ,�,umao
avi, elJ

filhão... Te amamos ...

No dia 1°, o lindinho Guilherme
Gomes completou seu primeiro

aninho. Os pais com muito orgulho,
Valdemir e Mariza e os familiares

desejam felicidades e muitos beijos.

Foto: Cine Foto Mary

"Quem faz aniversário hoje, 2, é
Edson José Almeida. O melhor pai
e marido do mundo, que irá

Foto: Divulgação comemorar seu aniversário na ADR
da Sul Fabril com urna feijoada em

companhia de amigos e familiares.

Chero, te amamos muito!!! Feliz
Aniversário!! !"

"O dia 27, foi muito especial, pois foi o dia em
que batizamosAmaiidaWilwert, aprincesinhaem
que cada dia nos enriquece deAmor,Alegria, paz e
de tudo de bom que a vida há de oferecer ao ser '

humano. Pór isso comemoramos com familiares e

amigos o início da vida cristã de nosso anjinho, e
também comemoramos os três meses de nossa

pequenina, que completou no dia 23. Com muito
Amor e Carinho de seus pais Renato e Sandra
Wilwert, Te Amamos muito Amanda. .. " Um bi belí

Z'
Ig eíjo para Jéferson Julio

.munennann o popular Kuko, que nodia �?, comemorou seu aniversário comfamilIares e ami E' ,

gos. ISSO aí fera! ! !

.

JORNAL METAS
2 a 5 de junho de 2007

• Congresso
A equipe do Jornal Metas estará neste

fim de semana em um grande e importante
congresso na cidade de Laguna - SC, e
participando do 8° Prêmio Adjori
(Associações de Jornais do Interior) / SC
de Jornalismo. Estaremos envolvidos em

congressos, palestras, cases, painéis e muita
troca de experiência.

• Noite Especial
"O dia dos Namorados está chegando

e por isso a paixão está no ar!" A
churrascaria Raul's está organizando uma

noite maravilhosa no dia 12/06, Jantar dos
Namorados. Será uma noite deslumbrante
com luz de velas, decoração a caráter e um
ótimo som ao vivo porDeeoDalponte. Sem
contar as delícias do requintado cardápio,
até quem não tem namorado (a) vai arrumar
uma para não perder! Garanta seu convite

pelo fome 3332-3978.

• Cerimonialistas

Quem acompanha os Destaques da
nossa coluna, pode observar que os grandes
casamentos têm a organização das
cerimonialistas Alexandra e Karen de
Oliveira. Quero mandar os parabéns para
estas profissionais que estão dando um

show em organização em cerimoniais e

eventos. Valeu' meninas, nossa região já
necessitava deste trabalho!

• Aniversário
.

A turma da Status Modas parabeniza
as colegas Aline Greice dos Santos que
aniversaria hoje, 2, e Katiane Bergamo que
troca de idade no dia 3. Parabéns e muitas
e muitas felicidades!!!

• Para refletir
"Onde existe fé sempre brilha a

esperança."

O fim de semana chegou ... Curta este

momento!

juü@jornalmeÚlS.com.br
Foto: Divulgação

Felicidades para Heliomar
Sansão que no dia 4, estará de
aniversário. Quem parabeniza é toda
a família e a turma daAP Estamparia.
"Te amamos Léu!

Estofados e Móveis Marquettí
MÓVEIS DE ALTO PADdo

ita no,de-.�hqll:e
f

..� \Metas...���41�:'C,:'.: (1-

Estas gatinhas são Mariana e Lara junto de sua mãe

Maria Helena.
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PRosAl'1ãet1·J
or Gervásio Tessaleno Luz

o tema é o amor

Se o amor é o tema de todas as

canções, também inspira boa

porção de filmes no mundo todo.

Já que abril abriga o Dia dos

Namorados, o Cinearte da FCB

programou 4 produções
românticas. Ei-las:

Lave Story - Uma história de
amor (EUA, 1970, dia 4) - Em

uma universidade, filho de um

milionário apaixona-se por uma

jovempobre que, depois, descobre
estar com grave doença. Um dos
melodramas românticos de maior
sucesso de bilheteria dos anos 70.

No elenco, o veterano, ex-galã,
Ray Milland.

Romeu e Julieta (Inglaterra/
Itália,1968, dia 11) - Em Verona,
no norte da Itália, os adolescentes
Romeu e Julieta se apaixonam,
mas, como são de farm1ias rivais,
encontram obstáculos para viver
seu amor. Uma das melhores

versões cinematográficas da

tragédia famosa de Shakespeare.
Oscar por fotografia e vestuário.

Os outros.'dois filmes - Por

quem os sinos dobram (dia 18) e
Suplício de uma saudade (dia 25)
merecerão considerações no

próximo sábado. As sessões são

gratuitas, começam às 20 horas, na

Fundação Cultural.

*Gervásio escreve aos Sábados neste espaço

Começa a festa em Lages
Direto ao Assunto

Começou ontem (1°) em Lages
a 19a Festa Nacional do Pinhão,
que vai até o domingo (10).

Memórias

ENTRE AS VÁRIAS atrações-da
festa,' destacam-se os shows nacionais
e também a tradicional gastronomia
com pratos à base de pinhão (semente
da araucária). Os mais conhecidos e

consumidos durante os 10 dias da

Festa, são o entrevera, a paçoca de

pinhão e o pinhão cozido.

Uma boa oportunidade para

aquecer os ânimos antes da festa é

prestigiar o Recanto do Pinhão, uma
"minifesta", que acontece no Calçadão
da João Costa. No local, aberto sempre
às 9h, o público tem acesso a shows

artísticos e culturais, teatros de rua e

artesanato.

Para quem prefere escutar uma boa

música, opções também não faltam.
São quatro palcos instalados dentro do

Parque de Exposições para agitar o

público. O palco Nativista .reúne

música' gaúcha e tradicionalista

enquanto que o palco Nacional traz as

melhores bandas do Brasil, que

garantem o agito do público. No palco
Alternativo, muita gente jovem se

encontra e as apresentações artísticas
tomam conta do palco Cultural.

Na noite de hoje (2), quem se

apresenta é a banda Charlie Brown Jr.,
às 23h40min. Os paulistas prometem
espantar o frio e levantar a galera
durante seu show.

A festa
O evento começou no início da

.00 livro Memórias Gasparenses
Gasparenses

" Agricultura
Broa de Polvilho / Ingredientes: Um

quilo de polvilho, seis9�os, uma xícara
de açúcar. Mistura-se�clb adicionando
se gordura (banha df porco, manteiga
oumargarina) e, facultdtivameçte, coco
ralado. Tudo misturado, bate-se o

conjunto como massa de-pão dentro dei
uma vasilha, preferentemente uma

gamela de madeira ou alguidar. Algumas
doceiras colocam uma pitadinha de sal

e gotas de limão. O ponto damassa será
conhecido quando não mais houver

aderência na vasilha, Prepara-se roletes
demassa, corta-se empequenos pedaços
e com desenhos-na parte superibr em

,

I�
leve cortes. ,Lera-se ao fomo qurante
meia hora aprojtimadamente.

t ., I . f

Cuscuz / Ingredientes: 10 kg de

•
massa de ,'m",ndioca crua, 1,5 kg de

farinha de milho (fubá), 1,5 kg de

açúcar)' uma colher de sal. Temperos:
canela, cravo, erva-doce e outros a

<Ir> .

""��0$i,.c,.

gosto. Mistura-se todós os ingredientes
num mesmo rti'omê'nt'ó, sobre uma

,t
,

'''"
...

""
�

.�
�

. toalha ou dentrd.ije urna bacia. Pímassa
deve ser cdiicÍa, em: ÍJ�-maria. Para
um bom cuscuz existerrl as cuscuzeiras, �

ou escorredor de macarrão. Forra-se a

forma com upl pano, coloca-se sobre a

panela com água fervendo e se calafeta

ao derredor com pirão escalcàdo e, bem.
fechado para não se perder vap�>r. O
cuscuz deve ser cozido somente nobafo.

e coberto com uma toalha durante
ôü

minutos .. Depois de cozido corta-seJm
fatias �herrnina"'se de torrar no forpo
brando. Alguns servem-no diretamente
sem ir ao fomo, porém deixando dormir
por uma noite.

--;'-:' . "::: :-:-:.,�' -+--- , .. ;:, ;;"'_ .,. � .,,- .

Falo: CBJR I www.charüebrownjr
--.......-

CBJR será a banda que se apresentará no palco Nacional da festa neste sábado

Mario Alexandre Sem

década de 80 como uma mostra de

campo, denominada Festa do Interior,
que constituía num aglomerado de

boxes típicos de costaneiras. Nos

boxes eram servidos e vendidos

pratos típicos, salgados, quentes,
frios, doces caseiros, bebidas, paçoca
de pinhão, etc. As atrações ficavam por
conta de apresentações nativistas, bailes,
domingueiras e outras como torneio de

laço, concursos, trovas emissa campeira
(crioula).

De uma mostra de campo tímida, a
Festa do Pinhão tomou-se um evento

indispensável no calendário turístico de

Santa Catarina. O que era apenas uma

manifestação da cultura lageana se

transformou numa festa nacional que
atrai todos os anos mais de 300 mil

pessoas. Hoje o eventomovimenta todo
o setor econômico da Serra Catarinense.

O símbolo da festa é a Gralha Azul,

t 29/05/07 3 anos de seu falecimento

__ J

ave responsável pela reprodução da

araucária, que produz o pinhão.

• Sábado (2)
Charlie Brown Jr.

• Quarta-feira (6)
Bruno e Marrone

• Quinta-feira (7)
Inimigos da HP

• Sexta-feira (8)
Engenheiros do Hawaii e Pitty

• Sábado (9)
Skank

• Domingo (10)
Almir Sater

... Amanhã pode s�r tarde ...
Ontem?

Isso faz tempo! Amanhã? Não cabe
saber...

.Amanhã pode ser muito, muito
tarde!

.

Não deixe para amanhã para dizer:
Eu amo você! ... .

t com esta e outras mensagens
que se vai--vivendo a vida.

Mas a saudade é muito grande.
Que ao lado de Deus você sempre

nos acompanhe.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Executiva Estadual do
PMDB visita Gaspar

Direto ao Assunto

PMDB de Gaspar, convida todos
filiados e simpatizantes do

partido a participarem do
encontro com a Executiva

,

Estadual.

NA PRÓXIMA SEGUNDA-FEIRA
(4), a Executiva Estadual do Partido do
Movimento Democrático Brasileiro
realiza um encontro no Restaurante

Bunge Natureza, às 19h, com presença
de importantes nomes do partido e o

diretório de Gaspar convida a todos
filiados e simpatizantes da sigla para
participar desse encontro.

A Executiva está visitando todos os

municípios catarinenses com o intuito de
fortalecer o partido e preparar os

municípios para que o partido tenha
candidato próprio em todas as cidades
do estado no pleito de 2008.

O convite para essa visita foi feito no

último mês pelaExecutiva gasparense ao

presidente estadual do partido Eduardo
Pinho Moreira, que também se fará

Na manhã de quarta-feira (30), em
cerimônia nó auditório da prefeitura foram
entregues pelo vice-prefeito Clarindo

Fantoni, o repasse de R$ 4mil aAssociação
deMoradores do Bairro Bela Vista e R$ 15
mil a Associação de Bombeiros
Comunitários. As verbas foram recebidas

pelos presidentes das associações, JeanGrim
e JorgeLuisDelarosa, respectivamente. Para
o bairro, a verba tem grande importância
para dar suporte à realização de eventos

sócio esportivos, como é o caso dos Jogos
Comunitários.

"A verba é importante para podermos
comprar medalhas e troféus para a

premiação da competição, que mobiliza a

comunidade em 12modalidades esportivas,
com cercade 300participantes", disseGrim.

Já os bombeirosutilizarão o repassepara
investirna formação de 40 novos bombeiros
comunitários. "Esses recursos custearão

despesas de fardamento, alimentação,

----

�
Executiva flasparense em visita a lideranças estaduais

presente na ocasião.
A vereadora Ivete Mafra Hammes,

que esteve presente no convite ao

presidente explica a importância da

participação no evento.

"É o momento ideal para expormos
nossas idéias, necessidades e pedir apoio
às lideranças estaduais. Por isso faremos
uma apresentação para eles da situação

do Hospital Nossa Senhora do Perpétuo
Socorro, na esperança de que o Governo
do Estado possa ajudar na reabertura do
hospital", disse. Estarão presente no

encontro: O senador Neuto do Conto; os
Deputados Estaduais Peninha, Edson
Periquito, A�a de Luca e o Federal João

Matos; o Secretário Regional Paulo
França, entre outras lideranças do partido.

Jorge L:ulsli:) e Jean Grim (d) reç_éõit,âin o repasse

���}? ".:� ,t�;�,
transport5!�é.::yIagens durante o tremarp:entp, turma esteja formada.Aúnica exigência feita
disseJorge�ps:Asinscriçõêspat1J-:9#ãqâlho por Jorge é que os formados depois se

voluntáriocomeçarão na próximâ seJWUla e proponham a prestar pelo menos 24 horas
o planejaniepto é que até o final do á.n<! a de serviço por mês.

�
FM84S\.7
Tô feliz, Tô Natil/a

todo O Vale do Itajaí
Para

Primeiro
Stammtisch' de

Gaspar é hoje
Acontece neste sábado (2) o

Primeiro Stammtisch de Gaspar,
organizado pelo Jornal Cruzeiro do
Vale com o apoio da Prefeitura. O
evento tem início às 8h e deve se

estender até às 17h. A expectativa é
reunir cerca de duas mil pessoas,
distribuídas nas 40 barracas montadas
na rua Isidoro Corrêa, no loteamento
Krauss e Eurico Fontes, no centro da
cidade.

O objetivo. do evento é promovei
uma grande festa entre amigos e

comemorar com toda a comunidade
os 17 anos dé trabalho do Jornal
Cruzeiro do Vale.

,

Cada grupo inscrito receberá uma
barraca cada um, com uma mesa e

quatro cadeiras. Haverá banheiros

ecológicos no local e torneiras para
pegar água. Além disso, será vendido
cerveja no local, apresentações
culturais e brinquedos infláveis para
as crianças.

Prefeitura abre

licitação para
aquisição
de macadame
A prefeitura de Gaspar abre na

manhã de quinta-feira (31), licitação
para aquisição de macadame. O valor
da licitação é de R$ 225.700,00. Vence
o processo licitatório a empresa que
apresentar valor abaixo do cotado pela
licitação para aquisição do material.
Serão adquiridos 5 000 m3 do
macadame contaminado, para ser

utilizado em locais que precisam de
macadame mais grosso, 7 000 m3 de
macadame normal, extração, carga e

transporte para ser posto nas ruas e 5 '

.

000 m3 de macadame roxo para ser

utilizado nas vias localizadas em
morros.

A licitação abre a partir das 9 horas,
na Prefeitura Municipal de Gaspar.
Outras informações podem ser

adquiridas no Departamento de

Compras da Prefeitura pelo telefone
3332 2138 ramal 222.

� 33322402

9101 2416/9136 8141

Rua da Glória,426 - Coloninha (Rua Preto Leopoldo Schramm)
Rua Pedro Debortoli, 277· Sete de Setembro- Gaspar 'fj �Cl��
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Cirque du Soleil confirma
turnê no Brasil neste ano
o GRUPO CANADENSE Cirque du
Soleil anunciou sua segunda turnê pelo
Brasil. Depois do sucesso no ano

passado com a temporada de

'c, "Saltimbanco" no país, o Cirque
retoma para uma turnê maior, com o

novo show "Alegría", já assistido em

15 países por mais de nove milhões de

espectadores.
A divulgação sobre o retorno do

Cirque du Soleil ao Brasil foi feita na

terça-feira (29), pelo presidente da CIE
Brasil (produtora da turnê), Fernando
Alterio,' ao lado de Luca Cavalcanti,
diretor de marketing do Bradesco

(principal patrocinador), o diretor
artístico de Alegría, Luc Ouellette, e

o general manager, Jose Corraliza.
O público curitibano será o

primeiro a ser contemplado com a

vinda do espetáculo, a partir de 14 de
setembro. Formado por uma trupe de
53 artistas de 14 nacionalidades, entre
eles, o brasileiro Marcos de Oliveira
Kazuo com número de clown, o

espetáculo vai passar
ainda por Brasília,
Belo Horizonte, Rio de

Janeiro, São Paulo e

Porto Alegre.
Os preços de

"Alegría" variam entre

R$ 100,00 e R$ 280,00
em Porto Alegre e R$
130,00 a R$ 300,00

Foto: Divulgação

Magia, encanto e acrobacias fazem parte dos espetáculos do grupo canadense

Espetáculo em nove atos

A 'idéia do espetáculo, criado em

1994 e que chega este

ano ao país, é baseada

Nesta corte, passeiam mendigos,
crianças, velhos aristocratas e, claro,
bobos da corte. A música é executada
ao vivo, com espaço para o jazz, pop
e tango. Assim, a trupe canadense de
circo parte de uma história para
arrematar os espectadores, desafiando
a gravid�de com acrobacias quase
inacreditáveis. Alegría chega ao país
com a mesma (grandiosa) infra
estrutura levada aos demais países:
uma equipe formada por cerca de 130

pessoas, mais de 800 toneladas de

equipamento e uma espécie de "vila
sobre rodas", que ocupa uma área de
20 mil metros quadrados.

Espetáculo
A gria já foi

assistido por nove
milhões de

espectadores e
15 países

nas outras capitais. As
vendas têm início no dia 4 para clientes
American Express, Bradesco Prime e

Private. Para o público em geral, no
dia 9 de julho.

conceitosem

similares ao

Saltimbanco - ou

quase. Em nove atos,
Alegría é inspirado
nas famílias circenses

que cruzavam a

Europa, com

personagens que
traçam seu próprio caminho,
perpassando por mudanças e

transformações sociais decorrentes
de lutas históricas.

BLUMENAU REALIZA ENCONTRO NÁUTICO NO RIO ITAJAí-AÇU
A Secretaria de Turismo de

\. .

Blumenau (Sectur), com apoio da

Associação Tribo das Águas, realiza
neste sábado (2) o primeiro Encontro
Náutico no Rio Itajaí-Açu.

O evento acontecerá dasllh às

15h30min, na altura da Praça Hercílio
Luz (Biergarten) e Prainha.

Participam do Encontro
'\
\

navegadores de vários Estados, como
Paraná e São Paulo.

Haverá almoço

navegação no rio, principalmente
para os blumenauenses e

de proprietários de embarcações, que
navegam no litoral catarinense, assim
como alertar sobre a preservação e a

importância da revitalização deste

grande patrimônio que é o Itajaí-Açu,
explica o secretário de Turismo
Norberto Mette.

confraternização entre os

participantes, apresentações de Jet
Ski, passeios de lancha e banana

boat, brinquedos e show com a banda
Freunde Musikanten.

A idéia da atividade é difundir a

JORNAL METAS
2 a 5 de Junho de 2007

COLUNA�
Interino

• Prioridades - A bancada
catarinense na Câmara deve concluir
nos próximos dias a lista dos

municípios que serão indicados para
receberem emendas coletivas. Em
reunião realizada na quinta-feira (31)
os deputados federais do Estado
estabeleceram algumas prioridades,
como o apoio financeiro a hospitais
regionais, a alocação de recursos para
a Ferrovia Leste-Oeste e a criação de
um fundo ambiental.

• Frente Parlamentar - A Câmara

lançou na noite de quarta-feira (30),
a Frente Parlamentar em Apoio e

Fortalecimento da Mídia Regional,
em evento que contou com a

participação de mais de 100

profissionais e proprietários de rádios,
tv's e jornais do Brasil, além de

deputados de vários partidos políticos.

.• Aqüíferio Guarani - O Ministério
do Meio Ambiente apresentou na

quinta-feira (31), em Ribeirão Preto

(SP), informações e mapas
atualizados do aqüífero Guarani,
considerado o mais importante
reservatório de água doce subterrânea
identificado na América do Sul. Os
novos documentos que integram o

Projeto Aqüífero, incluem avaliação
dos recursos hídricos do Sistema

Aqüífero Guarani (SAG), o

monitoramento hidrogeológico da

bacia-piloto do Ribeirão da Onça, o
estudo do movimento das águas
subterrâneas do sistema, por meio de

isótopos, no Paraná, São Paulo e no

Uruguai, entre outros dados.

• Gasoduto - Até o mês de julho
deverá estar concluído o processo
licitatório para as obras de construção
da rede de gás natural em

Florianópolis (parte insular). A
informação foi prestada pelo
presidente da SCGÁS, IvanRanzolin,
que acrescentou que as obras de

construção e montagem do gasoduto
terão início em agosto, devendo ser

concluídas em meados do próximo
ano.

e-mail: arthur@digitalabc.com.br

uffet livre com carne assada
todos os dias da semana

o jeito mais rápido e fácil para você
encontrar tudo o que precisa na nossa

região sem pagar nada. De segunda a sábado R$ 8,00

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL
CÂMARA DE VEREADORES DE GASPAR - ESTADO DE SANTA CATARINA

EMENDA À LEI ORGÂNICA N°. 06/2007

JORNAL METAS
2 a 5 de Junho de 2007

Câmara de Vereadores do Município de Gaspar (SC), em
29 de maio de 2007.

XIII - descumprir o orçamento aprovado para o exercício pessoa de seu procurador, com antecedência mínima de vinte e quatro
financeiro; horas, de, todos os atos do processo, sendo-lhe permitido assistir a

XIV - 'praticar, contra expressa disposição de lei, ato de sua todas as audiências e diligências, inclusive a formulação de perguntas
competência ou emitir-se na sua prática; e reperguntas às testemunhas, além de requerer tudo quanto for de

XV - omitir-se ou negligenciar na defesa de dinheiros, bens, rendas, interesse da defesa desde que sem a má-fé em retardar, lesar,
direitos ou interesses do Município, sujeitos à Administração Pública atrapalhar ou procrastinar os trabalhos da Comissão Processante.

Art. 1°, Fica incluído §3° ao artigo 30 da Lei Orgânica do Municipal;' Art. 75-H. Concluída a instrução, será aberto vista do processoMunicípio de Gaspar, com a seguinte redação: ,cd -.' XVI - ausentar-se do Município; pOI tempo superior ao permitido
,,'

à defesa para que apresente razões finais no prazo de cinco dias e,"Art. 30 [ ... ]. �.; "nesta-Lei Orgânica, sem obter licença da Câmara Municipal; .
.v

Ó

ápós,,'e.m igualpràzo, a Comissão Processante apresentará seu parecer[ ... ] i.;:' ';', XVII - ausentar-se do cargo por mais de trinta dias, consecutivos final, pela procedência ou improcedência da acusação, e solicitará à
§3° A realização de sessões extraordinárias convocadas pel(i{' 'o�· não, anualmente;

,

.'
Presidência da Câmara de Vereadores a convocação de sessãoPrefeito ou por iniciativa exclusiva do Presidente da Câmara, durant�:'-:C I "iXVIII - perseguir política ou moralmente servidor público, bem plenária específica, que deverá ser realizada no prazo máxima de

o período legislativo ordinário, dependerá da aprovação; em sessão.x. COlho cometer-lhe maus tratos; e cincodias, pára a apreciação do processo e julgamento.ordinária, da maioria absoluta dos Vereadores. (NR)" XIX":'proceder de modo incompatível com a dignidade eo decoro § 10-Na abertura da sessão de julgamento a q\le se refere o caputArt. 2° O artigo 31 da Lei Orgânica do Município de Gaspar: do cargo. deste artigo, será procedida a leitura das peças do processo e, a seguir,
passa a vigorar com a seguinte redação: Parágrafo único. Sobre o Vice-Prefeito, ou quem vier a substituir, os Vereadores que desejarem poderão usar da palavra por até dez

"Art. 31. Nas sessões extraordinárias, a Câmara Municipal', o Prefeito, incidem as infrações político-administrativas de que trata
,

minutos cada um, ao fim do que se facultará ao denunciado e/ou ao
somente deliberará sobre a matéria para a qual foi convocada, vedado este artigo, sendo-lhe aplicável o processo pertinente, ainda que cessada seu procurador o uso da palavra pelo tempo cqJllum de até duas horas.
o pagamento de parcela indenizatória em razão da convocação. (NR)" a substituição." §2° Concluída a fase prevista no parágrafo anterior, proceder-Art. 3° O §2° do artigo 35 da Lei Orgânica do Município de Art. 75-B. O processo de cassação do mandato do Prefeito pela se-á à votação secreta, em número igual ao das infrações arroladas
Gaspar passa a vigorar com a seguinte redação, ficando o atual §2° Câmara, por infrações político-administrativas definidas no artigo 75- na denúncia, considerando-se o denunciado afastado do cargo sedenominado de §3°: " A, é especialmente o disposto nos artigos seguintes, tendo por declaradopelõvoto de dois terços dos membros da Câmara de

"Art. 35. [ ... ] complemento demais normas de processo existentes. Vereãdores como incurso em quaisquer daquelas infrações.[ ... ] Parágrafo único. Estas disposições aplicam-se também ao Vice- Art. 75-1. Concluídas as votações, a Presidência daMesa Diretora
§2° Concorrerão no segundo escrutínio os dois vereadores mais Prefeito, Procurador Geral, Secretários Municipais, ou àqueles a estes da Câmara proclamará imediatamente o resultado e fará lavrar atavotados e, se houver empate, o mais idoso. (NR)" administrativamente equivalentes, e aos detentores de cargo em que consigneãvotação de cada infração.Art. 4° O artigo 40 da Lei Orgânica do Município de Gaspar autarquias, empresas públicas, sociedades de economia mista e' §1 ° Se o resultado for pelo afastamento, será expedido o

passa a vigorar com a seguinte redação, incluído o parágrafo único: fundações mantidas pelo Município cujo nível se equipare a Secretário competente Decreto Legislativo de cassação de mandato,"Art. 40. O mandato da Mesa será de um ano, vedada a Municipal. incontinente.
recondução para o mesmo cargo na eleição imediatamente Art. 75-C. A denúncia deverá ser apresentada por escrito, assinada §2° Se o resultado for pela improcedência das infrações da
subseqüente. e endereçada ao Presidente da Mesa Diretora da Câmara de Vereadores, denúncia, o Presidente determinará o arquivamento do processo.Parágrafo único. Não se considera recondução a eleição para o contendo a exposição dos fatos e a indicação das provas, e protocolizada § 3° Em ambos os casos a Presidência da Mesa Diretora da
mesmo cargo em legislaturas diferentes. (NR)" na Secretaria Administrativa da Câmara.

,

Câmara comunicará a Justiça Eleitoral.
Art. 5° O §2° do artigo 51 da Lei Orgânica do Município de § LO A denúncia poderá ser apresentada por qualquer eleitor, que Art. 75-J. O rito a que se referem os artigos anteriores será

Gaspar passa a vigorar com a seguinte redação: descreverá sua qualificação, endereço completo, e anexará à denúncia concluído em até cento e vinte dias contados do recebimento da
"Art. 51. [ ... ] cópia, não'necessariamente autenticada, dos documentos de identidade notificação pelo denunciado, findos os quais será convocada sessão
[ ... ] e título eleitoral. plenária específica, que deverá ser realizada no prazo máxima de

cinco dias, para a apreciação do processo e julgamento.
Art. 75-L. O arquivamento não prejudicará uma nova denúncia,

ainda que sobre os mesmos fatos.
Art. 75-M. Os prazos previstos em dias neste Capítulo referem

se a dias seqüenciais, consecutivos, começando a contagem dos
prazos sempre no dia útil seguinte à efetivação do ato.

Parágrafo único. Somente será considerado dia não útil o dia de
sábado, domingo, feriado nacional ou municipal e o dia declarado
ponto facultativo pelo Legislativo.

Art. 75-N. Os atos oriundos da Comissão Processante, cujos
efeitos sejam externos à Câmara Municipal, serão requisitados à
Presidência da Mesa Diretora, que os expedirá via ofício.

Art. 75-0. Incorrem em infração político-administrativa o

Procurador Geral e os Secretários Municipais, ou àqueles a estes

administrativamente equivalentes, que praticarem o descrito no artigo
75-A incisos I, II, III, IV, VIII, IX, X, XIII, XIV, XV, XVIII e XIX.

§ 1 ° Os detentores de cargo em autarquias, empresas públicas,
sociedades de economia mista e fundações mantidas pelo Município
cujo nível se equipare a Secretário Municipal estão igualmente
sujeitos aos efeitos do disposto no caput deste artigo, exceto quanto
ao inciso II do artigo 75,A.

§2° Reconhecida pela Câmara Municipal a: infração político
administrativa, será encaminhado ofício ao Prefeito recomendando
a exoneração do Secretário ou do detentor de cargo de que trata o

§ 1 ° deste artigo.
§3° Quanto ao disposto no §2° deste artigo, o Prefeito comunicará

a Câmara Municipal das providências adotadas dentro do prazo de

quinze dias.(NR)"
Art. 8° Esta Emenda à Lei Orgânica do Município entra em vigor

na data de sua publicação.

Altera e inclui dispositivos na Lei Orgânica do Município de
Gaspar.

A Mesa Diretora faz saber que a Câmara de Vereadores aprovou
o projeto e ela promulga a seguinte Emenda à Lei Orgânica do
Município:

§2°. A proposta de emenda será dirigida li Mesa da Câmara
Municipal. (NR)"

Art. 6° O caput do artigo 75 da Lei Orgânica do Município de
Gaspar passa a vigorar coma seguinte redação, incluídos os incisos
I e II:

"Art. 75. O Prefeito será processado e julgado:
I - pelo Tribunal de Justiça do Estado nos crimes comuns e nos

de responsabilidade, nos termos da legislação federal aplicável; e

II - pela Câmara Municipal nas infrações político
administrativas, assegurados, dentre outros requisitos de validade,
o contraditório; a publicidade, ampla defesa, com os meios e recursos
a ela inerentes, e a decisão motivada que se limitará a decretar a

cassação do mandato do Prefeito. (NR)"
Art. 7° Ficam incluídos os artigos 75·A a 75-0 na Lei Orgânica

do Município deGaspar:
"Art. 75-A. São infrações político-administrativas do Prefeito

aquelas definidas em legislação e também:
I - celebrar e manter contrato com o Município, autarquias,

sociedades de economia mista, empresas públicas, fundações e

empresas concessionárias de serviço público municipal;
II - aceitar ou exercer cargo, função ou emprego remunerado,

inclusive os de que sejam demissíveis "ad nutum", nas entidades
constantes do inciso I;

III - ser proprietário, controlador ou diretor de empresa que venha
a gozar de favor decorrente de contrato, de ajuste ou de lei com o

Município, ou nela exercer função remunerada;
IV - patrocinar causa em que seja interessada qualquer das

entidades a que se refere o inciso I;
V - ser titular de mais de um cargo público eletivo;
VI - fixar residência fora do Município;
VII - deixar de fazer declaração de bens, nos termos desta Lei

Orgânica;
VIII - impedir o livre e regular funcionamento da Câmara

Municipal;
IX - impedir, por qualquer meio, o acesso e o exame de livros,

folhas de pagamento ou documentos e informações de qualquer
espécie relativos à Administração Pública Direta e Indireta e a

verificação de obras e serviços públicos por qualquer Vereador,
Comissões Permanentes e Comissões de Investigação da Câmara
Municipal, assim como de auditoria regularmente instituída;

X - desatender, sem motivação justa e expressa em ofício, as
'

convocações da Câmara Municipal e seus pedidos de informações e

de documentos, bem como sonegar informações ou documentos;
XI - retardar apublicação ou deixar de publicar leis e atos sujeitos

a essa formalidade;
XII - deixar de apresentar à Câmara, no devido tempo, e em

forma regular, os projetos de lei a que esteja obrigado pela legislação;

§ 2° Se o denunciante for vereador, estará impedido de votar em

qualquer fase do processo e de integrar a Comissão Processante.
§ 3° Se o denunciante for o Presidente da Mesa Diretora da Câmara,

passará a Presidência ao seu substituto legal para os atos do processo.
§ 4° O suplente do vereador impedido de votar será convocado

exclusivamente para este ato e não poderá integrar a Comissão
Processante, percebendo pelo comparecimento e participação o valor
correspondente a dez por cento do subsídio do vereador, a título de
indenização.

Art. 75-D. Na primeira sessão ordinária seguinte ao protocolo da
denúncia na Secretaria Administrativa da Câmara, quem estiver na
Presidência dos trabalhos da Mesa Diretora, sob pena de destituição
de seu cargo titular, determinará a leitura da peça denunciatória e

colocará, na mesma sessão, em única discussão e votação o seu

recebimento, este que será confirmado pelo resultado da maioria
simples dos presentes com direito a voto.

§ 1° Caso o resultado. da votação seja pelo não recebimento da
denúncia, esta será destinada aos arquivos da Câmara de Vereadores,
com notificação ao denunciante dessa providência.

§2° Recebida a denúncia, na mesma sessão ordinária será composta
a Comissão Processante com cinco vereadores sorteados entre os

desimpedidos.
§3° A Comissão Processante, então formada, indicará o nome de

seu presidente e relator na mesma sessão ordinária.
Art. 75-E. O Presidente da Comissão Processante terá o prazo de

cinco dias, contados do recebimento da denúncia pelo Plenário, para
notificar o denunciado, com a remessa da denúncia e dos documentos
que a instruírem, para que apresente defesa prévia, nesta indicando as

provas que pretende produzir e arrolando testemunhas até o número
de cinco, tudo no prazo de dez dias.

§ 1°. Se estiver ausente do município, o denunciado será notificado
por edital em jornal local e de circulação estadual, publicado por duas
vezes com o intervalo de três dias, correndo'o prazo de dez dias da

primeira publicação.
§2°. Decorrido o prazo de dez dias, a Comissão Processante, em

cinco dias, emitirá parecer pelo prosseguimento ou arquivamento da
denúncia.

.

Art. 75-E A Comissão Processante emitirá parecer opinando:
I - pelo arquivamento da denúncia, situação em 'que o parecer será

levado à discussão e votação plenária que somente confirmará o

arquivamento por decisão da maioria absoluta dos vereadores através
do processo de votação nominal, em sessão específica; ou

II - pelo prosseguimento da denúncia, situação em que o Presidente
da Comissão Processante determinará o início da instrução,
providenciando os atos, diligências e audiências necessárias para o

depoimento do denunciado e inquirição das testemunhas.
Art. 75-G. O denunciado deverá ser intimado pessoalmente, ou na
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CLASSIFICADOS

o Serviço de Atendimento ao Consumidor (SAC) do Jornal Metas,
comunica aos assinantes que o pagamento via desconto na conta de

energia elétrica (CELESC) terá renovação automática.
Para esclarecimentos o assinante deverá entrar em contato com o

Setor de Assinaturas pelos telefones 3332-1620 e 3332-9079.

Imóveis I
Vendem-se terreno com

480m2, casa mista de 100m2 e

uma casa de alvenaria de 55m2,
localizam-se no bairro
Figureira. Aceita-se carro no

negócio. Tratar com Claudio -

8843 21082 ou 3397 1876

Vende-se terreno no bairro
Sete de Setembro, 590m2, livre
de enchete. Aceita-se

proposta.Tratar com Cleusa
Nunes, pelo telefone 3332 0640
- 9949 1411

Vende-se casa de alvenaria,
100 m2. Terreno com 1.000 m2,
localiza-se no Poço Grande, rua
Pedro Schmitt. Telefones para
contato 3332 2968 ou 8802

8507, com Valéria

Aluga-se uma kitinet no bairro

Poço Grande. Valor a combinar.
Tratar com Rosi Ou Daivid -

33322576

Vende-se casa de alvenaria

160m2, 3 qts, 2 salas, cozinha, wc,
varanda, toda murada. Localiza
se no bairro S. Terezinha. Valor
R$ 65mil. Aceita-se carro no

negócio. Telefone para contato
3332 0460 ou 9979 6129, tratar
com Schmitt.

Vende-se ou troca-se terreno
medindo 600m2, plano, localiza
se no. Poço Grande, Margem
Esquerda, próximo. ao Co.légio
Vitório. Anacleto. Cardoso, a 4km
do. centro, Valor R$15mil. Aceita
se carro na troca, Tratar pelos
telefo.nes 9609 5902 ou 3332

2974, com Carla ou Adreo.ne

Vende-se casa com 2qts,
suíte, sala, cozinha, garagem,
churrasqueira, lavação,
murada, terreno com brita.
Valor R$ esmn. Aceita-se

proposta, Tratar com Mo.acir -

33326114

Aluga-se kitinet, localiza-se na

rua Antônio Mo.zer, bairro. Bela
Vista. Telefo.ne para contato
33972805.

Aluga-se pastagem com

rancho. coberto, tamanho 7

hectares. Localiza-se na rua

Lago.a, lIiIargem Esquerda.
Tratar com Engelberto Kustner
- 3332 9483.

Vende-se casa em Piçarras, de
alvenaria a 350m da praia, 3

qts, sala, cozinha e garagem
para 2 carros. Valor R$ 80mil.
.Tratar com Alvaro - 3345 4542

Procura-se casa para alugar
com 2 ou 3 qts, garagem. Nas
pro.i<imidades do. bairro.

Coloninha, e início do Gaspar
Grande. Pago até R$ 400.Tratar
com Bruno ou Juliana - 9993
8742 ou 3326 0677

Aluga-se apartamento situado
no centro da cidade, com 3qts
sendo 1 com sacada, sala com
sacada, copa, cozinha, lavação
e banheiro. Prédio com garagem
e com antena de TV coletiva.

- Valor R$ 600. Telefone para
contato 9179 0033.

I Veículos
Vende-se ou troca-seCG 125kse,
ano/mod 03/04, cor preta, com
27.000km. Valor R$ 4.600, troca
se por moto de menor valor.
Telefone para contato 3343
0333.Tratar com Pablo.

Vende-se ou troca-se DT-180,
zerada para trilha. Troca-se por
CG. Tratar com Márcio, pelo
telefone 9601 8414.

.

Vende-se YBR, ano 04, 28mil
km, emplacada. Valor R$ 4.000.
Tratar com Aguinaldo,. telefones
para contato 9199 3860 ou 3332
0100

Vende-se ou troca-se Gol, ano
98, mp3, gnv, pneus novos, rodas
de liga leve. Tratar com Gilmar -

9969 3004 ou

giUds@yahoo.com.br

Vende-se ou troca-se Uno, ano/
mod 96/96, 4 portas, cor

vermelha. Valor R$ 10.500.
Tratar com Osli - 3332 6844.

Vende-se Hónda Biz, ano 03,
partida elétrica, cor preta.Tratar
com Eder Bergamo - 8842 0608

Vende-seAstra, ano 00, 1.8 todo
original e completo. Valor a

combinar. Tratar com Raquel -

33321514 ou 9914 9318

Vendo Pick up Corsa, ano 03,
1.6, gasolina.·Valor R$ 19.500.
Tratar com Álvaro, pelo telefone
9962 9245 ou 3332 8338.

Vende-se ou troca-se Vectra gls,
ano 94, completo, em ótimo
estado. Valor R$13.500. Aceita
se troca por carro de menor valor.
Tratar com Paulo - 9177 5667

Vende-se CG, ano 03, partida e

freio a disco. Superinteira. Valor
R$ 3.500 + 8x R$ 192. Tratar com
Faria - 8404 1118 ou 33974171
o u

shawshaw1983@ hotmail.com

Vende-se ou troca-se por carro
de menor valor, Parati 1.8 Mi
Trackfield Flex, 4 pts, ano 05/05.
Tratar com Marcelo - 8403 6995
ou 3332 0330

Vende-se Caravam, ano/mod
88, cor prata. Telefones para
contato 3332 5367 ou 8849
9122. Valor a combinar. Tratar
com Selício.

I Vende-se Clio Sedan, ano/mod
02/02, 1.0, 16V, completo.
Impecável.Tratar com Eduardo-
9967 4215 ou 3332 8521.

Vende-se DT 180 com

assessórios. Valor a combinar.
Telefone para contato 3332 9596,
tratar com Cleiton

Diversos I
Vendem-se manequins para
loja.valor a combinar. Telefone

para contato 3332 1474, tratar
com Scheila

Vende-se lancha Marajó 16 pés,
motor de 70 hp, ano 94 evinrude,
partida elétrica, rádio VHF, sanar
, carretinha nova, âncora, bomba
de porão. Valor R$ 10mil. Tratar
com Sidmar, pelo telefone 3332
9608.

Vendem-se amplificador para
guitarra, MeteoroAtomic Drive 50,
1 falante de 12", 50 watts, RMS.
Valor R$ 650. Tratar com

Alexandra - 9154 6708

Vende-se máquina de costura
Overlock KE, em bom estado.

Preço a combinar. Tratar com
Carla - 3332 2570

Vende-se máquina de trânsfer,
em bom estado. Valor R$ 400.
Tratar com Carla - 3332 2570

Vendem-se HD, 20Gk e 40GB.
Valor R$ 170 os dois 0�HD20 R$
90 e HD4Q R$ 110. T&tar com
Carlos - carloseduardo

.bemardes@gmail.com

Vende-se

impresso�
matricial

Epson LQ2180, us da. Ótima
para imprimir formulá ia contínuo
e Notas Flscals.Tratar corn Diego
- 8833 5677 ou

diegoemerice@uol.com.br

Procura-se celular LG, perdido
dentro do ônibus, no horário das
5: 15h em diante, localidade
Belchior Alto. Mediante a

gratificação. Telefone para
contato 3397 7939

Vende-se computador ideal pra
trabalho com computação gráfica,
roda jogos, AMO a�lhon 64, 512
Mb RAM, 2.0Ghz, Placa de vídeo
128 Mb radeon 9600 pró, Monitor
17", caixas de som, 4 entradas

USB, gravadora dvd, cd, cor
preta. Valor R$ 2.000. Falar com
Ricardo

Consulte para Engenharia
Florestal: Inventários florestais,
defesas de multas ambientais,
projeto de recuperação de áreas

degradadas, licenciamentos

ambientais, FATMA/lBAMA, corte
de manejo do palmito, projetos p/
corte de tora. Tratar com Lodair,
telefones para contato 3328 0896
- 9912 3297.

.

Vende-se vaca Jersey, com um

bezerro. (2ª cria), boa de leite.
Valor R$ 500. Telefone para
contato 9179 0033

Vendem-se furadeira Metabo sbe
560w, esmerilhadeira 4.1/2
Metabo, furadeira de bancada
motomil multicorte, motor 5cv.
Tratar com Cleber�on - 9917 0420.

Vende-se som para carro. Sony
Exploud Drive-S, mp3, 8
conexões RCA, saída para
subwoofer, entrada aux. para dvd,
mp3. Valor R$ 420. Tratar com
Fábio 3332 7600 ou

merpso@yahoo.com.br

Modelo P Ano Cor i
Renault Clio LO Expression 4 2006 Preta Bi
Renault Clio Sedan 1.6 16V Alizé 4 G
Fiat Stílo 1.8 8V Conection 4
Chevrolet Vectra 2.4 Elite
AudiA3

Fiat Palio Weekend 1.3 Fire
Fiat Brava 1.6
Renault Scéníc 2.0 RXE
VW GoIl.OMi

zu!
O 1 Vermelha G

2001 Cinza G
2001 Preta G
2000 Branca G
2000 Cinza G
2000 Vermelha G
2000Bordô G
1999 Branca G

Vende-se ou troca-se bike para
Donwhill, 4 gts, freio a disco. Valor
R$ 700.Aceita-se pro.posta.Tratar
com Guilherme - 9129 5201 ou

33327695

Vendem-se cobe(tura com

trançador (Lamax), um mês de
uso. Reta simples (Broder) semi
nova. Overlock (Nipon Special).
Valor de tudo R$ 3.800. Tratar
com Juliana - 9993 8742

Vende-se cavalo crioulo, cor
gateado para laço boi vivo e vaca
mecânica documentado SBB
119. Telefones para contato 8429
1808 3025 22410u

irmaosdolaco@pop.com.br.Tratar
com Victor.

Vende-se ferro. de passar roupas
usado. Valor R$ 25. Tratar com

Rudnei, telefone para contato
99439753.

Vende-se bagageiro para
Twister cromado, próprio para
baú. Valor R$ 50. Tratar com

Rudnei, telefone para contato

99439753.

Vende-s.e capacete HGF, cor
preta, modelo fechado, novo.
Valor R$45. Tratar, com Rudnei,
telefone para contato 9943
9753.

Vende-se computador windows
98, 256MG de memória. Valor
R$ 600 ou troca-se por aparelho _

de som com 6.500 watts. Tratar
com Edmar, pelo telefone 9105
0632

Vendem-se mesa e máquina
para enfestar, talhar e cortar
friso. Valor a combinar. Telefone

para contato 3332 0494, tratar
com Darci.

Empre OS I
Live Informática, serviços de

manutenção, vendas de micro
novos e tazemos um upgrade em

sua máquina fraquinha.Ótimos
Preços. Ligue e confira.Tratar com
Diego 8833 5677 ou

diegofacchetti@hotmail.com

Procura-se vaga de motorista

rodoviário, com carteiraAO, mais
de 11 anos de experiência Tratar
com Luiz - 9972 6557

Ofereço-me para trabalhar de

office-boy em escritórios de
contabilidade ou como aux. de
escritório. Tratar com Bruno -

bruno.pereira_buiu@hotmail.com

Ofereço-me para trabalhar como
diarista nas .quartas-fel ras,
período integral. Tratar com
Alexandre ou Adriani, pelo
telefone 3332 4432.

Serviços de embalagem, aplica
se trânsfers, strass, termocolantes
e outro.s. Excelente qualidade.
Tratar com Rosana - 3332 8820 ou
84120722.

Precisa-se de serviços de

embalagem em casa e para
trabalhar em overlock (todas as

operações). Tratar com Glória,
telefone para contato 3332 9017.

DISKTAXI
24 HORAS
9117.3225
9916.7847
cfWanderley

Fotografias
Casamentos
Aniversários

Book
Eventos em Geral

Rua Prefeito Leopoldo Schramm, 205
Gaspar Grande - Gaspar -se
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Esporte
Gaspar sedia 3a etapa do
Catarinense de Asa-delta

Foto: Arquivo Jornal Metas

Hoje (2) e amanhã (3), Gaspar
sedia o Primeiro Campeonato
de Asa-delta do Município, no
Morro Pelado, na localidade
Bom Jesus.

NESSE FINAL DE semana (2 e 3) o

Morro Pelado será palco pela primeira vez
de uma etapa do Campeonato Catarinense
de Asa-delta. Já na rota dos campeonatos
de parapente, a cidade abre seu espaço
aéreo para outra modalidade de vôo livre,
que promete esquentar o frio fimde
semana previsto pela meteorologia.

A realização da terceira etapa do

Campeonato Estadual é fruto de umanova

parceria entre o Clube de Vôo Livre da competidores e admiradores do esporte.
Galera e o Clube de Parapente do Vale A competição começa sábado, às

(CPV). A sede do clube na localidadeBom 8h40min, com as inscrições dos pilotos e

Jesus espera receber um bom público entre a partir das l1h15min estará aberta a janela

para decolagem.
OCPV dispõe de área de lazer, serviço

de bar e cozinha e é um ótimo programa
para a família gaSpãfei1Se.

Foi um sucesso a fase municipal do
CampeonatoCatarinense deFutebolEscolar
MolequeBomde Bola, que sagrou campeão.
na categoria masculino o time do Colégio
Universitário ao vencerafinal da competição
por 6 a 1 os alunos daEscolaNormaMônica
Sabel, na tarde de quinta-feira (31), no
estádio do Clube Atlético Tupi.

Os gols da [mal foram marcados por
Carlos Giusti (2), Felipe Prestes, Eduardo
Barbieri, Eloy Neto e Lucas de Castro, para
o Universitário e Felipe Dias marcou o gol
de honra da Norma.

O gol de Lucas na final foi o oitavodele
na competição e deu ao aluno o troféu de
artilheiro do campeonato. Quem também
levou o troféu de melhor da competição foi

. Alunos do Universitário fazem a festa com o título

o goleiro JardeI Pereira, também do
Universitário. A terceira colocada na

categoria masculino foi a Escola Zenaide
Schmitt da Costa.Na categoria feminina a

campeã foi a Escola Ivo D'Aquino, que
venceu por 4 a O o ColégioMadre Francisca

Lampel, comgols de BiancaRomualdo (2),
AndréaSpengler e IohanaCoelho.Aequipe
do Madre ficou na segunda colocação,
seguida daEscola Zenaide Schmitt da Costa.
A artilheira na competição feminina foi

a aluna campeã Bianca Romualdo, que
marcou quatros gols em duas partidas.

Os campeões representarão Gaspar na
fase Regional, que acontecerá em agosto
aqui na cidade.

-,

·Combustível confiável i

"Iroca de óleo
i

*Lubrificação !
*Ducha grátis i

* Lavação r
* Filtros I

3332-0918:
RIA�.��:_�.e�!!����.��! _1164 - �oloninha_::_Ga.!��_,

Controle de QuaMatle
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i" IpITanga, ".i

Dr. Valmor Beduschi Júnior - OAB-Se 4217

Dr. Charles K. De Medeiros

OAB-SC 8766

R. Vereador Augusto Beduschi,

III Futebol de areia - Já estão abertas as

inscrições para o Torneio de Futebol de
Areia do Clube de Amigos do Figueira.
As inscrições podem ser feitas até o dia 6
de junho, na sede do clube, com Nilto,
pelo telefone 33326907 ou comLuis, pelo
celular 842'17402. A competição
acontecerá no dia 10 deste mesmo mês.

Premiação: 1° - R$ 800, 2° -R$ 400, 3° -

R$ 200, e 4° - 120.

III Tupi - O Poço FllIÍdo retirou na FCF
o pedido de perda de pontos do Clube
Atlético Tupi, pela escalação irregular de
jogadores na primeira partida do turno.

Com isso, caso o Catarinense seja
campeão do returno, o Tupi tem a chance
de ficar com a vaga para a fase regional
pelo índice técnico, mas para isso terá que
fazer sua parte e vencer os próximos
jogos.

• Caminhada noturna - O·Grupo de

Canoagem Amigo das Águas organizou
uma caminhada noturna que será
realizada na quarta-feira (6). A largada
estámarcadapara as 19h, naCapela Santo
Antônio, no bairro Gasparinho. O

percurso a ser feito é de aproximadamente
15 km, com previsão de retomo à capela
por volta das 23h30min.

II Tênis na Rua - Começam na

segunda-feira (4) as inscrições para oPólo
do Projeto Tênis na Rua, no bairro Sete
de Setembro, que oferecerá aulas gratuitas
para crianças e jovens carentes. As aulas
iniciam dia 14 de junho e serão

ministradas pelo professor Mauro

Bittencourt, todas as quintas-feiras, das
8h às IOh e das 14h às 16h. O projeto é

patrocinado pela Cyclus e restaurante

Bunge Natureza, com o apoio da

prefeitura de Gaspar.

!ii O que disse...
O técnico do Figueira, Mário Sérgio,

sobre o empate de IxI com o Fluminense
no primeiro jogo da decisão da Copa do
Brasil.

"Entrei no vestiário e vi estampado
no semblante de cada um deles a tristeza

por terem deixado escapar essa

importante vitória no último minuto".

melosilva@terra.com.br
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LEVANTAMENTO DE PESO

Primeira aparição nos Jogos
Pan-americanos: 1951

A PRÁTICA ES
PORTIVA do levanta-

demento peso
começou começo no

fim do século XIX,
especialmente na

década de 1890, quando surgiram
federações do esporte na França e na

Rússia. A modalidade cresceu ao longo

dos anos a ponto de incluir a participação
de mulheres no fim do século XX; Ao

todo, são 15 categorias, baseadas no peso
dos atletas. A disputa é dividida em três

provas. No arranco, o atleta tem que
colocar o peso em cima da cabeça num

únicomovimento. No arremesso, o atleta
faz dois movimentos: primeiro,
suspendendo o peso na altura dos ombros
para, em seguida, erguê-lo sobre a

cabeça. A soma dos desempenhos nessas
duas provas resulta no aproveitamento
total, a terceira prova. Cada atleta tem

três oportunidades pará levantar os

halteres. E o

objetivo do
levantamento de

peso é bastante

simples: quem levantarmais

peso ganha. Em caso de empate, a
decisão vai para a balança: quem pesar
menos vence. Se a igualdade persistir,
ganha quem tiver levantado primeiro o

peso vencedor.
Local: Pavilhão 2 do Complexo

Esportivo Riocentro

Federação Internacional:

www.iwf.net

FIGUEIRENSE A UM EMPATE SEM GOLS DO TíTULO

..�
� ..

No primeiro jogo da [mal da Copa do
Brasil, o Figueir�nse empatou em 1 a 1
com o Fluminense na quarta-feira (30),
no Maracanã, no Rio de Janeiro e ficou
mais próximo do tão sonhado título e da

vaga na Taça Libertadores da América.
O empate foi importante, pois o

Alvinegro do Estreito tem a vantagem de

empatar a partida de volta, na próxima
quarta-feira (6), no Orlando Scarpelli, em
Florianópolis, por O a O.

Um primeiro tempo sem grandes
chances para as duas equipes, que depois
do intervalo voltaram buscando o gol
logo nos primeirosminutos. Mas o placar
só foi inaugurado aos 38 minutos, em uni
forte chute de fora da área do volante

Henrique, que colocou o time da capital
à frente.'

Em desvantagem, o tricolor carioca

pressionou e chegou ao empate cinco
minutos mais tarde. Numa jogada pela
Iinha de fundo, o atacante Adriano

Magrão, na pequena área, completou o'
cruzamento de Thiago Neves e garantiu
a igualdade.

, "

.

O esquema tático do técnico Mário
,

Sérgio deu certo ti conseguiu segurar o
time carioca e ainda levou perigo � defesa,
do Fluminense nos contra-ataques. Agora

111 3332..4915/3397-1166
lonioa - Ao lado do Terminal Urbano

� Mário Sérgio quer conter a euforia pelo
'� bom desempenho e resultado no Rio e
""

� concentrando totalmente o time para a

,� partida de volta. Para isso a equipe que""

� enfrentará o Goiás, hoje (2), às
"

,g 18hlOmim, no estádio Orlando Scarpelli,
8 pelo Campeonato Brasileiro, não deverá

� ter todos os jogadores titulares em
� ,

campo.
Para o jogo final todos os 20 mil

ingressos que foram colocados à venda

já foram vendidos.

Mín. Máx.

Sábado
80 18°

Domingo
70 190

Segunda
90 190

Terça
20°

CALENDÁRIO LUNAR
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Uma Iniciativa dos Que Amam Gaspar
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